



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

26%

Submission author: Aldo Wahyudi
Assignment title: JURNAL
Submission title: EFEKTIVITAS PENGGUNAAN GOOGLE CLASSROOM SEBAGAI ...
File name: Journal_fix_aldo_wahyudi.doc
File size: 130.5K
Page count: 10
Word count: 3,177
Character count: 22,004
Submission date: 12-Jul-2023 01:46F
Submission ID: 2130000289

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Dunia Komunikasi, 2023,11 (3): 143-152
ISSN 2502-597X(online), ejournal.ikom.fkip.unmul.ac.id
© Copyright 2023

EFEKTIVITAS PENGGUNAAN *GOOGLE CLASSROOM* SEBAGAI MEDIA KOMUNIKASI PEMBELAJARAN ONLINE DI SMA NEGERI 1 TENGGARONG DI MASA PANDEMI COVID-19

Aldo Wahyudi¹, Ainun Ni'matu Rohmah²

Abstrak

Penerapan sistem belajar *online* di masa pandemi ini harus didukung dengan bantuan teknologi yang dapat mempermudah proses pembelajaran, salah satu media komunikasi atau *platform* yang dapat mempermudah pembelajaran *online* adalah *google classroom* karena memiliki fitur yang membantu pembelajaran seperti absensi, pengumpulan tugas dan pemberian materi pelajaran. Dengan fitur yang membantu proses pembelajaran *online* SMA Negeri 1 Tenggarong memilih menggunakan *google classroom* sebagai media pembelajaran *online*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas penggunaan *google classroom* sebagai media komunikasi pembelajaran *online* di SMA Negeri 1 Tenggarong di masa pandemi covid-19, efektivitas *google classroom* diukur dengan indikator kekayaan media menurut Venus dan Munggaran (2017). Jenis penelitian ini adalah kualitatif, memiliki jumlah informan 7 orang (1 Kepala Sekolah, 2 Guru dan 4 Siswa). *Purposive sampling* dipilih sebagai teknik penentuan sampling, data dikumpulkan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi, kemudian data dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data dan verifikasi/penarikan kesimpulan.

Dalam penelitian ini penggunaan *google classroom* sebagai media pembelajaran *online* di SMAN 1 Tenggarong efektivitasnya sudah maksimal karena terpenuhinya indikator kekayaan media (Venus dan Munggaran 2017) yaitu menyampaikan isyarat, umpan balik, keragaman bahasa/lambang dan personalisasi, tetapi beberapa fitur di *google classroom* tidak bisa digunakan untuk pembelajaran karena guru dan siswa menggunakan akun *google classroom* yang gratis.

Kata Kunci : Pembelajaran *Online*, Media Komunikasi, Kekayaan Media, *Google Classroom*, Covid-19

¹ Mahasiswa Program Studi Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: aldowahyudi16@gmail.com
² Dosen Pembimbing 1 dan Staf Pengajar Program Studi Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman